

Was machen eigentlich die Nachbarn?

Informationsabend über die neue Moschee in Aachen am 13.3.2008 um 18.00 Uhr im Gemeindezentrum Kornelimünster

Die Aachener Moscheegemeinde des türkisch-muslimischen DITIB-Verbandes ist momentan in einer ehemaligen Tankstelle in der Stolberger Straße untergebracht.

Von diesem Jahr an wird die Gemeinde dort eine neue repräsentative Moschee errichten, wie viele sicher schon aus der Zeitung wissen. Der Entwurf stammt von dem Aachener Architekten Serdar Aymen.

Herr Aymen wird das Projekt vorstellen und zusammen mit einem Mitglied des Gemeindevorstandes zu unseren Fragen Stellung nehmen.

Dazu lädt der Eine-Welt-Kreis alle Interessierten herzlich ein!